
L’INTERVIEW DU COACH  

DES U19 NATIONAUX…. 

THIERRY SAINT-MARTIN 
1) Thierry, quel bilan tires-tu de cette belle saison ? 

Un bilan très positif bien sûr. Un maintien dans un groupe aussi difficile avec  

11 clubs professionnels sur 14. Une aventure humaine exceptionnelle avec du 

travail, de la rigueur au quotidien. Des joueurs très motivés. Un réel plaisir  

de travailler avec ce groupe de copains très solidaires.  

Nous finissons 2ème meilleur club amateur de France avec 63 pts. 

 

2) Comment peux-tu qualifier le niveau du championnat des U19 Nationaux ? 

Le niveau du championnat est très relevé. Il y a vraiment une très grosse  

différence entre le niveau régional et le niveau national. Les joueurs que vous  

avez en face jouent régulièrement en CFA ou CFA2 voire en Ligue 1 comme  

MBAPPE de l’AS Monaco ou PUEL de l’OGC Nice qui ont joué contre nous.  

Tout se joue sur des détails et la moindre faute se paie cash mais cela reste très  

formateur pour nos joueurs. 

 

3) Quel est ton meilleur souvenir cette saison ? Un regret ? 

Le match contre l’OM à Capitany où, devant 600 personnes, nous avons fait un gros match 

en produisant du jeu. Une victoire 2 à 0, un public qui chante, des joueurs qui ont les larmes 

aux yeux après le match dans les vestiaires.  

 



Des moments forts et inoubliables pour les joueurs mais aussi pour un entraîneur.  

Un regret peut-être sur la fin de saison où, dès que l’on est sauvé mathématiquement à 

4 journées de la fin, on se relâche et on ne va pas chercher plus haut. Nous finissons 8ème  

à 4 points du 4ème.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4) Un mot pour clôturer la saison ? 

Je tenais à féliciter l’ensemble du groupe avec qui j’ai pris beaucoup de plaisir, le staff composé  

de Nicolas DONNE, Jean-Pierre DELAUX, Anthony OILLO, Eric VAZZOLER et Romuald  

MACCARINI mais aussi Mr et Mme PIVOIS pour leur présence, leur accompagnement et la  

vidéo à tous les matchs. Je tenais aussi à remercier Jean-Jacques MARS et Patrick DELACROIX  

qui nous ont permis de travailler sereinement ainsi que la municipalité et l’ensemble du comité  

directeur sans oublier tous les éducateurs et dirigeants du club. Merci à Bernard et François qui 

ont assuré notre sécurité tout au long de la saison ainsi qu’à Pierre BARTHIE pour les photos,  

vidéos et interviews. Enfin un grand merci à Patrice MAUREL qui fait un travail extraordinaire et 

qui nous apportent à tous de l’expérience et des conseils au quotidien. 

 
« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 15/06/2016 

 


